

Präsidentenwechsel und neues Ehrenmitglied

Generalversammlung des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch

Franz Vogel gewann die Jahresmeisterschaft überlegen. Sechs Neumitglieder wurden in den Verein aufgenommen. Marcel Dellenbach übernimmt das Präsidium des MMVE.

Am 12. März versammelten sich die Mitglieder des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch im Hotel Port in Entlebuch zur Generalversammlung. Präsident Franz Glanzmann konnte 47 Mitglieder und als Gast Kurt Studerus von der MMGZ begrüßen.

Mitgliederbestand knapp gehalten

Mit sieben Austritten und sechs Eintritten reduziert sich der Bestand auf 225 Vereinsmitglieder. Die Neumitglieder Bieri Pirmin, Hasle, Bühler Stephan, Cham, Emmenegger Franz, Hasle, Hurni Matthias, Schüpffheim, Renggli Remo, Entlebuch und Von Flüe Lukas, Ebnet, wurden mit Applaus im MMVE willkommen geheissen. Aufgrund der Jungmotorfahrerurse des VSMMV und dank aktiver Werbung der Motorwägeler können die nötigen Neumitglieder gewonnen werden.

Vielseitige Vereinsaktivitäten

Das von Daniel Wüthrich verlesene Protokoll wurde genehmigt. Die Kassierin Katrin Aregger erläuterte die Jahresrechnung, die mit einem kleinen Verlust abschliesst. Die ausführlichen Jahresberichte des Präsidenten und des Technischen Leiters beleuchteten das aktive Vereinsjahr 2009. Der alljährliche Fahrtrainingskurs führte über die Pässe Schallenberg, Gurnigel und Brünig. 25 Teilnehmer, darunter erfreulich viele junge Motorfahrer, konnten auf der anspruchsvollen Strecke Fahrpraxis sammeln. Der Trainingstag auf der Geländepiste in Wangen a.A. war auch gut besucht. Die Geländetauglichkeit der verschiedenen Fahrzeugtypen wurde intensiv getestet. Beim Herbstschieszen und bei der Motorwägeler-Chilbi waren die Teilnehmerzahlen rückläufig. Neben weiteren Veranstaltungen beteiligte sich der MMVE am Festumzug des Amts- und Wyberschiesset mit einem Jeep und der Fahndedelegation.

Wahlen

Zwei Vorstandsmitglieder haben demissioniert: Franz Glanzmann, nach 12 Jahren, davon 10 Jahre als Präsident und René Schöpfer nach 2 Jahren als Mutationsführer. Als neues Vorstandsmitglied konnte Benedikt Portmann, Hasle, gewonnen werden. Aufgrund der Rochaden im Vorstand bleibt das Amt des Technischen Leiters vakant. Der Vorstand setzt sich neu wie folgt zusammen: Dellenbach Marcel, Präsident; Lustenberger Thomas, Vizepräsident und Mitgliederkassier; Wüthrich Daniel, Aktuar I; Aregger Katrin, Kassierin; Riedweg Daniel, Technisch Leiter Stv.; Portmann Benedikt, Aktuar II. Patrick Hofstetter wird ausserhalb des Vorstandes als Kontakt- und Auskunftsperson für die Jungmotorfahrerurse bestimmt.

Meisterschaft und Ehrungen

Franz Glanzmann hielt Rückschau auf das Gymkhana. Sieger wurde Franz Vogel, Schüpffheim, mit 124 Strafpunkten. An zweiter Stelle klassierte sich Josef Hafner, Heiligkreuz.

Die Jahresmeisterschaft konnte Franz Vogel, Schüpffheim, mit einem klaren Vorsprung für sich entscheiden. Den zweiten Rang belegten punktgleich Ludwig Hafner, Grafenort und Daniel Riedweg, Entlebuch.

In der Punktmeisterschaft überschritt Markus Schumacher, Schüpffheim, als viertes Mitglied des Vereins die Limite von 1500 Punkten. Für diese grosse Leistung durfte er eine Spezialauszeichnung entgegennehmen.

Franz Glanzmann hat nach 12 Jahren Vorstandstätigkeit demissioniert. Davon hat er 10 Jahre den MMVE als umsichtiger Präsident geführt. Für die grossen Verdienste wurde Franz

Glanzmann mit grossem Applaus zum Ehrenmitglied ernannt. Als Dank und Annerkennung wurde er mit einem Holzteller beschenkt. Auch René Schöpfer durfte für die zwei Jahre Vorstandstätigkeit ein Geschenk entgegennehmen.

Ausblick

Das Jahresprogramm 2010 bietet viele interessante Uebungen und Veranstaltungen an. Der Vorstand ruft zur aktiven Teilnahme auf. Dies nicht zuletzt im Hinblick auf die Schweizer Meisterschaft, die am 27./28. August 2010 in Thun stattfinden wird. Ausserdem sucht der MMVE noch Vorstandsmitglieder, damit die Lücken geschlossen und die Arbeit besser verteilt werden kann. Nach allseitigem Dank schloss der Präsident die Versammlung und wünschte allen Mitgliedern ein erfolgreiches Vereinsjahr.

Aus den Ranglisten

Gymkhana: 1. Rang: Vogel Franz, Schüpfheim, 124 Strafpunkte; 2. Hafner Josef, Heiligkreuz (207); 3. Schmitter Adolf, Unterseen (209); 4. Schumacher Daniel, Schüpfheim (214); 5. Dellenbach Marcel, Wolhusen (225); 6. Bieri Franz, Hasle (271); 7. Krummenacher Toni, Escholzmatt (291); Emmenegger Josef, Schüpfheim (316); 9. Riedweg Daniel, Entlebuch (342); 10. Lustenberger Thomas, Hasle (348); 11. Bieri Hanspeter, Escholzmatt (375); 12. Lustenberger Lukas, Hasle (390)

Jahresmeisterschaft: 1. Rang: Vogel Franz, Schüpfheim, 54,3 Punkte; 2. Hafner Ludwig, Grafenort (52,3); 2. Riedweg Daniel, Entlebuch (52,3); 4. Dellenbach Marcel, Wolhusen (51,8); 5. Riedweg Martin, Entlebuch (50,7); 6. Unternährer Peter, Schüpfheim (46,3); 7. Portmann Gottlieb, Heiligkreuz (46,0); 8. Riedweg Peter, Entlebuch (45,3); 9. Wüthrich Daniel, Ruswil (44,6); 10. Schumacher Markus, Schüpfheim (44,0).